

# INFLACIÓN BAJA EN GUATEMALA

JULIO 2025

## EL INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA

Dio a conocer el índice de Precios al Consumidor, el cual se ubicó en julio con indicador mensual de 0,25 por ciento, un ritmo inflacionario de 1.17 por ciento (variación interanual julio 2025 con respecto a julio 2024) y un acumulado de 1.19 por ciento de enero a julio 2025.



Los productos que se abarataron son el tomate (0.043%), huevos de gallina (0.036%), limones (0.010%), transporte aéreo de pasajeros (0.009%) y pan (0.008%).

Los que registraron un ligero incremento son tortilla (0.0482%), maíz (0.0405%), gasolina (0.0388%), güisquil (0.0250%) y cebollas (0.0193%).

Aunque la inflación general fue baja en julio, el aumento en productos básicos como la tortilla y el maíz afecta directamente a los hogares más vulnerables. La baja en precios como el tomate y el huevo alivian un poco el panorama, pero estos contrastes muestran que, más allá de los promedios, hay realidades económicas que requieren atención específica.

La desaceleración de la inflación en julio es una señal positiva para la economía guatemalteca. Mantener la inflación baja y estable tiene un impacto directo en la vida cotidiana, protegiendo el poder adquisitivo de los hogares más vulnerables y creando un entorno predecible para la inversión y el crecimiento económico.

Sin embargo, es importante destacar que una inflación baja no significa que todos los precios estén bajando. Algunos productos esenciales, como la tortilla y el maíz, han aumentado, lo que afecta a las familias de bajos ingresos.

### Artículo de periódico:

Villagrán, G. (8 de agosto de 2025). *INE: Inflación baja en julio*. Diario de Centro América.